

# 24Jam

## Ribuan Pengunjung Padati Kebun Binatang Bukittinggi

Afrizal - [BUKITTINGGI.24JAM.CO.ID](http://BUKITTINGGI.24JAM.CO.ID)

May 5, 2022 - 12:54



BUKITTINGGI – Memasuki libur Lebaran hari ke-dua dan ke-tiga, Taman Marga Satwa Bukittinggi Kinantan (TMSBK) atau yang lebih dikenal dengan Kebun Binatang menjadi objek wisata terpadat dengan kunjungan mencapai belasan ribu dan akan terus meningkat.

Kepala TMSBK, Silvirawane Ria Putri menyebut belasan ribu pengunjung mulai memadati sejak libur Lebaran hari kedua dan memprediksi angka puluhan ribu akan terjadi di beberapa hari selanjutnya.

“Untuk hari pertama saja, kita mencatat ada sekitar 3.000 pengunjung yang masuk berkunjung ke TMSBK, padahal itu masih Lebaran awal, hari kedua naik drastis menjadi 13.000 pengunjung,” kata Silvi di Bukittinggi, Rabu.

Angka itu diyakini akan terus bertambah hingga puluhan ribu pengunjung karena hingga saat ini TMSBK masih dipadati wisatawan yang datang.

“Bisa sampai puluhan ribu jika melihat rata-rata pengunjung yang terus berdatangan saat ini,” kata Silvi.

Pihak TMSBK menempatkan petugas jaga dan menerapkan protokol kesehatan kepada pengunjung untuk memastikan keamanan dan kenyamanan wisatawan.

“Ada 21 petugas keamanan yang disebar di seluruh titik strategis objek wisata TMSBK, kami juga dibantu oleh aparat Kepolisian dan TNI karena ramainya pengunjung yang datang,” kata dia.

TMSBK menjadi pilihan pemudik dan wisatawan yang berkunjung ke Bukittinggi dengan keragaman spot menarik yang dimilikinya.

“Kami sengaja di awal-awal lebaran ini ke Kebun Binatang karena pasti akan terus ramai hingga akhir libur nanti,” kata seorang pengunjung, Neni (45).

Ia mengatakan datang bersama belasan anggota keluarga dari Palembang dan mudik ke Bukittinggi dan menargetkan harus ke TMSBK saat libur Lebaran.

“Sudah tiga tahun kami tak pulang kampung, banyak perubahan bagus di Kebun Binatang, ada Reptil Zone dan Taman Burung yang megah, paling unik kandang harimau yang hanya dibatasi kaca,” kata dia. (\*\*)